

令和5年度環境学習成果発表会を開催しました！

環境学習成果発表は、県内小・中・高校生等による環境学習や環境保全活動の成果を発表する機会を設け、次世代における環境保全意識の活性化及び次世代間の交流促進を図る目的で実施しています。

今年度は小学校低部門6組、中学校部門7組、高等学校部門3組の計16の個人・団体が口頭発表を行いました。

- ◆ 日時： 令和6年2月10日（土） 9時30分～12時00分
- ◆ 場所： 茨城県霞ヶ浦環境科学センター 1階多目的ホール
- ◆ 出席者： 約100名

ご参加ありがとうございました!!



発表会の様子



センター長あいさつ



小学校部門



中学校部門



高等学校部門



質疑応答



会場全体

◆ 全体講評（当センター：福島顧問より）

皆さん、発表会お疲れ様でした。準備や練習に大変時間をかけていただいたことと思います。私から皆さんに1つお願いがあります。自分の研究を、いつ・どこで・どんなやり方をしたか記録しておいてください。次回、同じやり方で研究を行ったときに再現できるようにしておくことが重要です。

環境に関する研究について、プロでない人の研究が大切であるといわれています。なぜなら、環境や生態系の分野は広く、研究されていない部分も多いからです。自分のやった研究をまとめることで、理解が深まります。まとめを積み重ねることで、次につなげ、よい成果を得てほしいと思います。

発表資料はHPにて公開中！是非ご覧ください★